

La Nueva España

de Gijón

EDITORIAL PRENSA ASTURIANA

Director: Gonzalo Martínez Peón

VIERNES, 21 DE ABRIL DE 2023

PRECIO: 1.50 EUROS

AÑO: LXXXVII - N.º 29000 - EDICIÓN DIGITAL: www.lne.es

Este periódico utiliza papel reciclado en un 80,5%

Los socios del Grupo avalan las cuentas y la subida de cuotas por una abrumadora mayoría

Página 5



Las jugadoras del Telecable, sin patines para su partido en Europa por un robo

Página 59

Antonio Corripio contempla la quinta Copa Stadium del Grupo con los miembros de su directiva Begoña Espasandé, Joaquín Miranda y Manuel García, ayer, antes de la asamblea de socios en el recinto ferial. | Pablo Solares

La patronal del coche eléctrico destaca el «atractivo» de Asturias para acoger una fábrica

El suelo de la ZALIA, los puertos y la cultura industrial, bazas de la región para captar la inversión de la china BYD | Página 33

La izquierda saca adelante el Plan de Movilidad y el reglamento de laicidad que dividen al PSOE de Gijón

Páginas 3 y 4



Alsa, en su centenario, mira al futuro «sin olvidar los valores» que la hicieron empresa global

Alsa celebró ayer su centenario en Madrid con «orgullo» por su pasado, pero mirando a los «retos del futuro» «sin olvidar los valores» que la hicieron una empresa global, según explicó su presidente, Jorge Cosme, en una intervención ante varios cientos de personas, entre ellas destacados representantes de la vida empresarial y social de Asturias. Por la izquierda, los hermanos Fernando, Jacobo y Jorge Cosmen; Javier Carabajo, ex consejero delegado de Alsa; Ignacio Garat, consejero delegado de National Express, y Francisco Iglesias, consejero delegado de Alsa. | Isabel Permy | Página 34

La Vida Buena | Páginas 38 a 41 • Neomotor | Páginas 63 a 66

El Sporting renovará todo el césped de El Molinón en junio

Páginas 54 y 55

Crecer o no crecer ¿en qué?

Pedro de Silva

Seguramente crecer o no crecer es el ser o no ser del sistema. Hace 51 años el Club de Roma, anticipándose, planteaba un crecimiento 0 en los países desarrollados. Salvo cuatro insensatos, hoy todo el que sabe, sabe que hay que parar, pero no sabe cómo, pues de un modo u otro todos somos empleados del sistema. A lo más que se atreve es a usar eufemismos como crecimiento sostenible, en realidad una contradicción in terminis tipo helado frito. En el otro extremo están los partidarios del decrecimiento, que teniendo razón en el fondo equivocan la palabra, pues el asunto no es decrecer, sino crecer en las cosas de veras valiosas, ayudando a un cambio de conciencia, bajando el consumo de consumibles (que nos consumen) y aumentando el disfrute de bienes que al crecer su uso no se gastan, como el saber, el arte, la cultura y la naturaleza, en este caso aprendiendo a gozarla sin consumirla.

Salud
Cuadernillo

Consiga con *La Nueva España* **Grandes Biografías**

PUEDO PROMETER Y PROMETO
MIS AÑOS CON ADOLFO SUÁREZ

Edición de lujo
Tapa dura
Más de 300 páginas

Ver Pág. 27

1.ª entrega: ADOLFO SUÁREZ
Domingo 23 de abril
Por solo 9'95€

Respaldo masivo de los grupistas a un presupuesto «para modernizar el club»

Corripio logra el aval para actualizar las cuotas • Nueva asamblea en mayo para fijar un máximo de socios en 2023 y crear la sección de surf

Pablo Palomo

Con mayorías del 89 y del 91 por ciento, los socios del Grupo Covadonga avalaron un presupuesto de 14,05 millones de euros para 2023 «para seguir modernizando» el club, así como «una pequeña, pero indispensable» actualización de las cuotas sociales, que crecerán entre 45 céntimos y 1,76 euros en función del carnet, «para mantener el nivel de actividad y calidad» de la entidad. Lo hicieron ayer en el Palacio de Congresos del recinto ferial Luis Adaro, a donde acudieron algo más de 300 grupistas. Fue la última asamblea general ordinaria de la directiva de Antonio Corripio. No será, eso sí, la última vez que el presidente se ponga delante de los socios, ya que anunció la convocatoria de una asamblea extraordinaria para mayo. El principal punto del día para esa cita será valorar si se establece un número máximo de socios de cara a contemplar un estudio de viabilidad sobre la posibilidad de admitir de forma ordenada la entrada de nuevos socios por primera vez en seis años y únicamente durante 2023, lo que no querrá decir que finalmente se admitan. Se debatirá, además, mantener la cuota infantil para personas con más de un 65 por ciento de discapacidad y convertir el surf en la vigésima octava sección.

«Queremos entregar un Grupo mejor que el que nos encontramos», expresó Corripio en el discurso inicial de una asamblea maratoniana, de más de tres horas. El presidente repasó los logros del 2022, «el año de la vuelta a la normalidad» tras la pandemia. Destacó la concesión de la Placa Olímpica al Mérito Deportivo del Comité Olímpico Español, y la inclusión del Grupo en el Plan ADB 2030 del Consejo Superior de Deportes, «siendo el primer y único club no profesional del program». Corripio recordó que, fruto de ello, Abanca, el principal patrocinador del club (acaba de renovar por cuatro años más), será la primera firma en sumarse a dicho certificado «asegurando 400.000 euros de apoyo al deporte base».

El presidente grupista destacó los 245.806,42 euros a ingresar por el club procedentes de fondos europeos y que se destinarán a instalar placas fotovoltaicas y una bomba de calor en el pabellón Sur para mejora de la eficiencia energética. Corripio y toda su junta pusieron en valor su gestión en estos años de dificultades, no solo por el covid, sino por la subida de la energía. «El dato es objetivo. Cerramos el 2022 con un balance positivo de 58.223.589 euros», incidió. Todo ello, matizó, sin dar entrada a nuevos socios desde 2016 y con tres años bajando el número de carnets. La defensa del nuevo control de ac-



Socios del Grupo Covadonga, ayer, durante una de las votaciones. | Pablo Solares



Arriba, por la izquierda, Manuel Rodríguez, Antonio Corripio, Joaquín Miranda y Begoña Espasande. Sobre estas líneas, socios con la Copa. | P. Solares

La Copa Stadium, foco de todas las miradas en la asamblea

P. Palomo

La monumental Copa Stadium fue ayer uno de los principales atractivos de la asamblea de socios del Grupo Covadonga celebrada en el recinto ferial. El trofeo (quinto de estas características; que recibió el club el pasado martes de mano del Rey Felipe VI) estuvo ayer a la entrada del Palacio de Congresos y luego presidió toda la reunión de los socios. El club anunció que destinará un espacio en su sede de Las Mestas para la copa. «Lo habilitaremos para que todos los socios puedan disfrutar de ella en la que es su segunda casa, el Grupo», destacó Corripio. En la asamblea de ayer se fijaron los nuevos socios censores, que serán Álvaro Ruiz de Huidobro y Alfredo Enrique Fernández Santos, así como al próximo defensor del socio, que será el propuesto por la junta, Alberto Sánchez Rodríguez.

cesos y la confirmación de que será la próxima junta la que acometa el plan director fueron otros puntos destacados de sus intervenciones.

La asamblea arrancó con la constitución de la mesa moderadora presidida por los socios María Díaz, Javier Maese y Juan Pablo de Castro. La primera votación fue para aprobar la Memoria de Actividades y Cuentas del 2022, que salió adelante por 221 votos a favor, 25 en contra y dos abstenciones. Fue el tesoro, Joaquín Miranda, el que desgranó este apartado. Resaltó, entre otras cosas, los 213.480 euros en patrocinios, «cifra récord en toda la historia» y que la deuda queda en 2,3 millones de euros cuando en 2016 estaba en casi cuatro millones y se fue a los cinco en 2017 con la adquisición de La Torriente. «Ha habido una gestión eficiente de los recursos», añadió Miranda. La vicepresidente Begoña Espasande se encargó de repasar el tercer punto del día que incluía el programa de actividades, la actualización de las cuotas y el presupuesto de gastos e ingresos. Hubo 180 votos afirmativos, 15 negativos y dos abstenciones. «El presupuesto se ejecuta con un exhaustivo control de gastos y se apostará por la modernización de instalaciones», apuntó.

Varios socios hicieron uso de la palabra para expresar sus preguntas. Mariano de la Fuente, Damián Martínez y David Álvarez se encargaron de hacer una enmienda a la totalidad a toda la gestión de Corripio. Otros, como Víctor Díaz, aplaudieron la labor de la junta «en momento complicados». Lorena García y Carmen Caso defendieron el crear de la sección de kickboxing tras recoger 300 firmas. El club las emplazó a la asamblea extraordinaria, ya que la creación de nuevas secciones requiere modificar los estatutos, algo con lo que no estuvieron de acuerdo, por lo que no irá en el orden del día. Sí se llevará a esa nueva reunión la creación de la sección de surf, el mantener la cuota infantil indefinida para socios con minusvalía reconocida de más del 65 por ciento y sin independencia económica, y la posibilidad, a petición de la Asociación de Veteranos, de establecer un número máximo de socios, por las pérdidas de los últimos años.

Española de Cubiertas
LIMPIEZA DE CANALONES
3€/m lineal
GOTERAS
985 760 865 / 669 448 968

EL VASCO
BIERRA ASTUR
CENAS CONCIERTO
VIERNES 21 DE ABRIL
FRAN JUESAS
Y A PARTIR DE LA 01:00H
ANIMACION CON DJ
¡Reservar 985 20 52 52
WWW.TIERRAASTUR.COM